

# Inner-Wheel unterstützt Waldorfschule

**RENDSBURG** Der Inner-Wheel-Club Rendsburg hat die Neue Waldorfschule in der Nobiskrüger Allee (Schleife) mit mehreren Sachspenden unterstützt. Dank des Serviceclubs, dem ausschließlich Frauen angehören, verfügt die Oberstufe des freien Bildungsträgers nun über eine massive Werkbank aus Holz.

Außerdem stattete der Inner-Wheel-Club die Klasse 4 mit 15 Schachspielen aus. Seit Beginn des laufenden Schuljahres widmen sich die Viertklässler regelmäßig dem Spiel der Könige – und verbessern damit auch Gedächtnis und Konzentration. Die Neue Waldorfschule Rendsburg ist eine allgemeinbildende Schule, die im August 2018 neu gegründet wurde, nachdem die Freie Waldorfschule Rendsburg am selben Standort nach fast 68 Jahren hatte schließen müssen. Derzeit werden etwa 285 Schüler von der ersten bis zur elften Klasse unterrichtet.

Für interessierte Eltern gibt es am 6. Februar um 19 Uhr einen Info-Abend. Mehr unter [www.waldorfschule-rd.de](http://www.waldorfschule-rd.de). Der Inner-Wheel-Club unterstützt seit Jahren Projekte und Institutionen für Kinder und Jugendliche in der Region Rendsburg. *höf*



Schulleiterin Stefanie Lankau-Stolte (li.) und Katja Erich-Hansen, Präsidentin des Inner-Wheel-Club, freuen sich über die neue Werkbank. Foto: IWC